

Guatemala, 4 de diciembre de 1967.

COPIA

SEÑOR MINISTRO:

Tengo el honor de dirigirme a Vuestra Excelencia para manifestarle el vivo agradecimiento de mi Gobierno por la hospitalidad dada por Guatemala a la exposición de óleos del pintor chileno Nemesio Antúnez que se efectuó en la Galería del Palacio Nacional entre los días 20 de noviembre y 2 del actual.

Con esta exhibición, mi Gobierno ha querido demostrar su interés por estrechar las relaciones culturales entre nuestros dos países.

Me es especialmente grato hacer saber a Vuestra Excelencia que mi Gobierno y el artista expositor desean que una de las telas exhibidas -la titulada "Dunas y Nieblas"- sea obsequida a Vuestra Excelencia con el fin de que quede en el Museo Nacional de Historia y Bellas Artes de esta capital, como un recuerdo de la exhibición. A tal efecto, me permito acompañar el mencionado cuadro.

Aprovecho esta oportunidad para reiterar a Vuestra Excelencia las seguridades de mi más alta y distinguida consideración.

Horacio Suárez
Embajador de Chile

Excelentísimo Señor
Licenciado Emilio Arenales,
Ministro de Relaciones Exteriores
Ciudad.

FNA
Fundación
NEMESIO
ANTÚNEZ